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Bonjour madame Pol iquin, 
Il me fai t plaisir de vous retourner les précisions demandées. J'ai également joint le plan de mobilité durable 2010-
2015 horizon 2020 du CIT Laurentides puisque j'y fa it référence dans mes précisions. 
Espérant le tout à votre satisfaction, n'hésitez surtout pas à me contacter de nouveau pour toute autre information. 
Bonne f in de semaine, 
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Questions de la commission du BAPE du 30 octobre 2014 

1. Quel est en moyenne le nombre d'usagers qui utilisent les lignes 24 et 28 en 
période de pointe du matin et du soir ? 
"Jous relevons les données suivantes* : 

Ligne 24 t'Il pointe t\M :entre 60 et 75 usagers 
1 ,igne 24 en pointe PM : entre 70 et 95 usagc1 s 
Ligne 2X en pointe i\M :entre XO d 130 u ... ag.e rs 
1 ,igne 2X en pointe PM : entre 60 1.'1 70 usage1.., 

*semaine du 22 au 26 sept 2014 S;\ El V 

2. Veuillez nous confirmer que les temps de parcours dont vous faites mention à la 
réponse 6) du DQ9.1 correspondent à des trajets effectués en transport en commun. 

Effectivement, les temps de parcours envoyés sont des temps réèl s de trajet autotJu..,. ('c.., 
dnnnées corres pondent à nos relevés puisque nns autobus sont équipé-; de crs. 

3. Dans votre mémoire présenté lors de la deuxième partie de 1" audience publique, 
vous mentionnez : « Le CITL croit au fort potentiel en transport collectif de l'axe de 
I'A-19. Il est, à ce sujet, important de mentionner que le potentiel de cet axe est bien 
identifié dans son plan de développement et que l'exploitation de ce potentiel par le 
développement de circuits express a déjà été envisagée dans l'éventualité du 
parachèvement de l' A-19 » (DM20, p. 8). Veuillez préciser à quels circuits vous faites 
référence et déposer auprès de la commission votre plan de développement. 

I.e CI ri. planifie: 
1) Créer une nouvelle desserte e:-..pre"" qui partirait du -.tatinnnement incitatif en 

direction du métro (stations Montmorenc~ ct Cartier) 
2 ) La bonification du service actuel Je la li gne 2X qui dc..,~crt Bois-des-Filion et une 

partie de Terrebonne (de~~erte 1h~umé<.: par les (ku:-.. autorités organisatric~.:-. de 
tran!-.pnrl CITI. et ivlRC 1 c-; 1\lnul in ... ) 

3) La bonilicatinn Ju ..,enice actuel dt.: la ligne 24 qui dessert Sainte-;\nnc-dc..,
Piaines, Blainville. Terrebnnne ct Boi ... -dc..,-f-ïlion 

-1) ll nc possibilité de créer de desserte-; pour répondre ù la nouvelle demande i'>'>liC de 
l'implant-at inn d'une \oie ré-.enee dan.., l'a'\e r\ -19 

Ce<; dévell)ppements ont été inscrih clè.., 2009 dan !-. le plan de mobilité durable 2010-2015 
hori;on 2020 du CfT Laurent ide'> à la sèction plan de développement de l'offre de -.er\ iœ 
(\oir interventinn 9 à la page 72). 

Nous \'nus référons également au.'\ page!> 62 et 63 de plan de mobilité durahle 2010-2015 
horizon 2020 où nous dél1nis!-.nns notre intention de créèr un réseau souple èt performant. 
On~ in..,crivnit en 2009 les ligne" 9. Ret 2R cnmme <<dorsales>> permdtant aux usager.., de 
'>e rnhattre -;ur le résèau du métro. 

I.e Cl rt . t.:'>t un nrgani..,me qui appuie la croi..,..,ance de la régit1n, son niTre de sen·ice e..,t èll 
cnn'-.lantc progression. 1-..n effet. l'offre de "L'l'\ 1cc ont passé dt' 267,806 heures en 2009 ù 
117,-196 èll 201:1 soit une hausse de IR.5° u. lor..,que la demande suscitL'e par la nou\cllc 
voie réser\'ée sera précisée. le CITI .,·aura s'nju-,tcr. 


